

MARKIERUNG DER WANDERWEGE



Der Schwarzwaldverein steht für ein – im wahrsten Sinne des Wortes – wegweisendes Markierungskonzept.

DAS WANDERWEGENETZ im Schwarzwald und den angrenzenden Landschaften umfasst über 24.000 Kilometer.

Es gibt drei Wegekategorien mit unterschiedlichen Zeichen:



1. **Fernwanderwege** sind durchgängig mit einem eigenen Zeichen markiert (im Beispiel die rote Raute des Westwegs).



2. **Regionale Wanderwege** verbinden bekannte Orte und Landschaften. Sie sind mit blauer Raute gekennzeichnet.



3. **Örtliche Wanderwege mit der gelben Raute** binden lokale Wanderziele in das engmaschige Wegenetz ein.

DIE WEGWEISER ...finden sich überall dort, wo markierte Wege in mindestens drei Richtungen aufeinandertreffen.

Standortfeld: Name des Standortes mit Höhe ü.N.N.
Standortname = Rettungspunkt!

Schindenhühl	2,2 km
Gresgen	3,5 km
Wieslet	4,5 km
Schopfheim	10,5 km

Mühlenbächle
483 m

Branden	1,4 km
Holl	2,5 km
Blauener Ebene	4,5 km
Belchen	15,5 km



Tegernau	0,6 km
Sallneck	3,5 km
Wies	7,5 km
Kandern	11,5 km

Wegweiser
sind Rettungspunkte!
www.schwarzwaldverein.de/112



Zielfeld: Mit Namen der nächsten Wegweiserstandorte und Entfernung in Kilometer dorthin. Ggf. Piktogramme mit Infos zu ÖPNV, Gastronomie, Infrastruktur.

Leitende Wegraute, bei Fernwanderwegen auch Nennung des Wegnamens.

DIE MARKIERUNGSZEICHEN

...mit der Raute leiten zwischen den Wegweiserstandorten.



Schwarzwaldverein e.V.

– Wegereferat –
Schlossberggring 15 | 79098 Freiburg
wege@schwarzwaldverein.de
www.schwarzwaldverein.de/wege